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Notre nouvelle équipe 

  

 

 

Chers membres de la communauté, 

 

C'est avec grand plaisir que je vous dévoile enfin l’identité du nouveau directeur 

d'événement! Il ne s’agit pas d'un seul directeur d'événement, mais bien d’une équipe 

extraordinaire de trois personnes qui veilleront à ce que, cette année encore, le Marathon 

Canadien de Ski soit le superbe événement de ski communautaire que nous attendons 

avec impatience. Avant d’aller plus loin, je voudrais une fois de plus remercier Frédéric 

Ménard pour ses dix années de service à la direction du MCS. Nous avons la chance 

d'avoir Frédéric à nos côtés pour assurer la transition et soutenir notre nouvelle équipe 

dans sa progression. 

Et maintenant, roulement de tambour s'il vous plaît...Notre nouveau directeur d’événement 

est notre Sylvain Parent! Sylvain arrive au poste de directeur d'événement avec plus de 

dix ans d'expérience au sein du MCS, en tant que skieur et membre du conseil 

d'administration, à la fois comme président et trésorier. Le dévouement et l'engagement de 

Sylvain envers le MCS, ainsi que ses solides compétences en matière d'organisation, de 

finances et de relations humaines, permettront d'assurer une transition harmonieuse du 

MCS vers 2024. 

 

Deux personnes dynamiques et enthousiastes, toutes deux relativement nouvelles au sein 

du MCS, partageront le rôle aux côtés de Sylvain. Justine Spits, qui a skié son premier 

marathon en 2023, arrive au MCS avec une formation en géographie et une expérience en 



 

recherche ainsi qu’en agriculture biologique. Justine possède des talents méticuleux 

d’organisation et est toujours préparée à toute éventualité. Eby Heller, qui a skié le 

marathon deux fois, dont une fois avec ses deux filles, possède une grande expérience en 

communication et gestion d'événements. 

 

Ensemble, ils vont combiner leurs compétences complémentaires pour faire du Marathon 

Canadien de Ski 2024 un événement inoubliable! Ils espèrent non seulement offrir un 

parcours de ski extraordinaire, comme toujours, mais également amener de nouveaux 

visages au MCS, et leur faire découvrir l'énergie unique qui se dégage en skiant aux côtés 

de centaines d'autres personnes. Nous savons que le MCS est un événement spécial, qui 

rassemble tous les âges et tous les niveaux, et je suis convaincu que cette équipe unique 

de trois personnes, dirigée par Sylvain, est parfaite pour le MCS.  

 

Nous sommes très impatients de vous envoyer d'autres nouvelles bientôt. Nous ouvrirons 

les inscriptions dans quelques semaines, et nous avons beaucoup de nouveaux et 

d'anciens ingrédients du MCS à partager avec vous. 

 

D'ici là, nous espérons que vous accueillez le changement de saison qui nous rapproche 

de la neige et du ski ! Nous avons hâte de skier à vos côtés, 

 

 

 

 

 

Real Perriard 

Président du conseil d'administration 

Marathon Canadien de Ski  
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Introducing our new team 
 

 

Dear CSM community, 

 

It is with great pleasure that I can now announce our new Event Director! And indeed, it is 

not just one Event Director, but an amazing team of three people who will be ensuring that 

the Canadian Ski Marathon of 2024 is the beautiful community ski event that we look 

forward to each year. But before I go on, I must thank Frédéric Ménard once again for his 

decade of service to the CSM. We are so fortunate to have Frédéric still at our sides, able 

to answer questions and support our new team as they go forward. 

 

And now, drumroll please...Our new Event Director will be our very own Sylvain Parent! 

Sylvain comes to the role of Event Director with over ten years of experience with the 

CSM, as skier and member of the Board of Directors, as both President and Treasurer. 

Sylvain’s dedication and commitment to the CSM, as well as his strong organizational, 

financial, and people skills, will ensure that the CSM has a smooth transition into 2024. 

 

In addition, a team of two energetic and enthusiastic people, both relatively new to the 

CSM, will be supporting Sylvain. Justine Spits, who has skied the marathon only once in 

2023, comes to the CSM from a background of geography, research, and more recently, 

organic farming. Justine is a meticulous organizer who always has a back-up plan for 

every possibility. Eby Heller, who has skied the marathon twice, including once with their 

two daughters, has extensive event management and communication experience. 

 

Together, the three will be combining all of their complementary skills to make CSM 2024 

an unforgettable event! They hope to not only deliver an amazing ski trail, as always, but 

also bring new faces to the CSM, helping more people discover the energy that can only 

happen when skiing with hundreds of others. We know the CSM is a special event, it 



 

brings together all ages and all abilities and I feel very confident that this unique team of 

three people, led by Sylvain, are the perfect fit for the CSM. 

 

We cannot wait to share more exciting news with you so very soon. Registration will be 

opening in a few weeks, and we have lots of new and old CSM favorites to share with you. 

Till then, we hope you are welcoming the changing of the seasons that brings us closer to 

snow and skiing! We cannot wait to ski with you soon, 

 

 

 

 

Real Perriard 

Board of directors president 

Canadian Ski Marathon  
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Vous recevez ce courriel car vous avec déjà participé à l'évènement 

et / ou vous vous êtes inscrit pour recevoir des communication du MCS. 

---- 

You are receiving this email because you have have previously participated 

in the event and/or registered to receive CSM communications. 

 

Marathon Canadien de Ski 

CP 1661 · Montebello, QC J0V 1L0 · Canada 

 

Désinscrivez-vous de notre liste               Unsubscribe from this list 
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